

Laura découvre que la cybersécurité n'est pas destinée qu'aux férus de technologie. Elle comprend aussi « beaucoup d'aspects liés à la gouvernance et au droit numérique, par exemple. » Dans ce domaine, la pénurie de candidats est prégnante. « À la suite de ma mission, j'ai reçu plusieurs propositions d'embauche, alors que je n'avais aucun diplôme en cybersécurité », s'étonne-t-elle encore.

« À la suite de ma mission, j'ai reçu plusieurs propositions d'embauche, alors que je n'avais aucun diplôme en cybersécurité »

Laura, en master cybersécurité et cloud en alternance

Laura ressent quand même le besoin de se former vers ces métiers, « pour comprendre en profondeur ces technologies et pouvoir parler le même langage que des informaticiens. » La plupart des formations existantes sont « soit trop tech, soit trop business » à son goût, quand ce master de PST&B lui paraît offrir un bon équilibre entre les deux mondes. De plus, il s'effectue en alternance.



Laura (DR)

Sa mission, Laura n'a pas de mal à la trouver. Elle est recrutée en tant que consultante dans une entreprise spécialisée, Selceon Cyberdefense à Asnières-sur-Seine (Hauts-de-Seine). Et si l'expérience la séduit par son dynamisme et la richesse des projets, cela n'empêche pas Laura de lancer un appel à féminiser un secteur encore trop réservé aux hommes. « Les femmes représentent seulement 11 % des professionnels de la cyber. 11 %... Il n'y a aucune raison

valable à cela ! Ce domaine a besoin de femmes et a plein d'opportunités à nous offrir. Nous avons complètement notre place ! », clame Laura.